

Der 34. Kötztinger Stadtlauf am 30.4., war auch der 1. Cuplauf in diesem Jahr. An diesem nahmen Helmut Schneider und Hilke Zakrzewski teil.

Start und Ziel war wieder auf dem Sportplatz, doch es verlief – wegen einer Baustelle auf der Strecke – anders als sonst. Der Startschuss für den 5km Lauf fiel um 11 Uhr. Hilke, die sich für diese Distanz angemeldet hatte, musste erst 3 x den Sportplatz umrunden, bevor der Rundkurs begann. Sie schaffte diese Strecke in 35:58 Min. Helmut, der am 10 km Lauf teilnahm, musste die 5km Strecke 2 x absolvieren. Er kam in 51:53 Min. ins Ziel. Durch die Bauarbeiten hatte sich auch das Profil der Strecke verändert und damit erschwert, denn über den Schulberg musste 2x gelaufen werden und nicht entlang dem Stadtfluss wie sonst.

Bedauerlich ist, dass nach den Läufen, für die Teilnehmer nur Wasser und nicht mal Obst gereicht wurde – was bei vielen Laufveranstaltungen üblich ist.

In Kallmünz + Teublitz werden alle Läufer mit div. Getränken, Obst + Kuchen sehr verwöhnt.



